
ボールの行方は…？

　PTAバレーボール大会が総合体育館
で開催されました。市内20チームが
４ブロックに分かれて競い合い、二中、
共和小、飯岡中、一中がそれぞれ優勝
を果たしました。会場では一球一球に
盛大な歓声が沸き起こっていました。
４チームは10月１日（日）に総合体育館
で開催される東総大会に出場します。

市内のPTAが
バレーボールで競い合う

８月
19日

まちで見た、聞いた出来事を届けます

市長に報告書を手渡す飯田会長

　多様化する保育教育ニーズを的確に
捉え、適切なサービスを提供できるよ
うにするため、旭市公立保育所在り方
検討委員会で総合的な検討が行われま
した。この日、検討委員会の飯田会長
が市長を訪問し、平成28年２月から
７回にわたり協議された検討結果の報
告書を提出しました。

検討委員会が
公立保育所の在り方を報告

８月
９日

手作りキーホルダー上手に出来た

　海上キャンプ場を宿泊の拠点に「旭
市・茅野市児童交流事業」が開催。姉
妹都市の茅野市から児童31人が旭市
を訪れ、旭の児童たちとパークゴルフ
やキーホルダーの製作体験をして交流
を深めました。また市内の防災施設の
見学や海水浴も行い、旭ならではの体
験をしました。

声援を受けながらゴールするランナーたち

たくさん魚が取れるかな

　東日本大震災からの復興が進む中、元気になった旭の海
を体験してもらおうと矢指ケ浦復興イベントが８月11日、
矢指ケ浦海水浴場で開催。会場では地引き網体験や宝さが
し、バーベキューが行なわれました。
　市外から訪れた親子連れの参加者は、取れた魚を手に持
つと「子どもと一緒に地引き網の体験ができて良かった」な
どと話していました。

海の恵みを体感
矢指ケ浦復興イベント

　スポーツを通じて東日本大震災の被災地復興支援、風化
の防止などを目的とした青森から東京までたすきをつなぐ
1000㎞縦断リレーが、８月５日、６日に市内を通過しま
した。
　５日には、旭スポーツの森公園でゴール式とウエルカム
交流イベントが開催。二中吹奏楽による演奏やチアダンス
チームによる応援、メロンの提供などが行なわれ、旭市を
PRしました。翌６日には元オリンピック水泳代表の伊藤
華英さんなどが市内を走り、たすきをつなげました。

みんなでつなぐ復興への道
未
あ し た

来への道1000㎞縦断リレー

海の子と山の子が
交流を深めた２泊３日

８月
２〜４日
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旭市の公式Instagramを
公開しています。＃あったか旭
旭市　インスタ 検 索



夏の海に広がる笑顔
サマーフェスタin矢指ケ浦

①

③ ②

購入した祭り用具

　神宮寺岡区では自治総合センターの
宝くじ助成事業を活用した一般コミュ
ニティ助成事業を利用して、祭り用具
を購入しました。この助成事業は地域
のコミュニティ活動の推進と健全な発
展を図るためのもので、祭り用具は地
域の祭りなどに使用し、積極的に地域
交流を進めていきます。

宝くじの助成金で
祭り用具を整備

８月
１日

　サマーフェスタin矢指ケ浦が７月22日、矢指ケ浦
海水浴場で開催されました。真っ青な空の下、ディ
スクゴルフやターゲットバードゴルフなどのゲーム
大会や、宝さがしにたくさんの人が参加しました。
宝さがしでは焼け付く砂浜に埋められた札を見つけ
ると、景品と交換してもらい、笑みを浮かべる参加
者の姿がありました。

①ディスクゴルフに親子で挑戦
②宝の札を探せ
③スイカを狙ってエイッ！
④的に向かってショットを放つ

④

見
あさひ

けん
ぶん

ろく
録聞

　平成29年第１回臨時議会で議会の
同意を得て、木村哲三さん（再任）が監
査委員に選任されました。
　任期は平成29年８月18日から平成
33年８月17日までです。
　木村さんは、地方自治法第196条に
規定されている「優れた識見を有する
者」として選ばれています。

監査委員１名が
再任されました

８月
９日

　平成29年第１回臨時議会で議会の
同意を得て、教育委員会教育長に諸持
耕太郎さん（新任）と同教育委員に鈴木
典男さん（新任）が任命されました。
　諸持教育長の任期は平成29年８月
19日から平成32年８月18日まで、鈴
木委員の任期は平成29年８月19日か
ら平成33年８月18日までです。

新しく教育長と教育委員
１名が任命されました

８月
９日

鈴木典男さん
（三川）

諸持耕太郎さん
（江ケ崎）

木村哲三さん
（ハ）
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旭市のさまざまな情報を
Facebookで公開しています
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